

Mieux connaître Santé publique France à travers son rapport annuel

Santé publique France vient de publier son rapport annuel 2017. Drogues info service est un service d'aide à distance proposé par cette agence.

Anticiper les crises sanitaires, comprendre les comportements de santé et agir là où c'est nécessaire sont les grands axes développés dans ce rapport. Ils permettent de connaître les nombreuses missions et actions déployées en 2017 par Santé publique France afin de préserver la santé des Français et de répondre à leurs besoins.

Découvrez le [rapport annuel 2017 de Santé publique France](#).